



Subsecretarios de encabezan Consejo contra el Crimen Organizado

Con la presencia de los subsecretarios del Interior, Luis Cordero, de Defensa, Ricardo Montero y de la Delegada Presidencial, Karen Behrens, se llevaron a cabo dos encuentros centrados en la seguridad en la macrozona norte.

Las autoridades iniciaron una nueva sesión del Consejo contra el Crimen Organizado que contó con la participación de Carabineros, PDI, Ejército, Armada, Gendarmería, seremis y parlamentarios, quienes conocieron en detalle los resultados de la región.

COORDINACIÓN

Posteriormente, ambos subsecretarios, la Delegada, el Comandante del Comando Conjunto Norte, General Miguel Stange; el Jefe de Área Fronteriza, General Jaime Izarnótegui; sostuvieron una reunión de coordinación del despliegue de las Fuerzas Armadas en el control fronterizo.

En este contexto, el subsecretario del Interior, Luis Cordero recordó que “en el presupuesto que se está discutiendo en el Congreso Nacional, el aumento para el plan contra el crimen organizado está aumentando sustancialmente de 73 mil millones de pesos a 85 mil millones y eso ha permitido dotar de medios de infraestructura y un conjunto de elementos de acción para el trabajo conjunto de las instituciones”.

Posterior a estos encuentros, ambos subsecretarios y la DPR se trasladaron al sector de La Negra, en donde este año, se ha producido la mayor cantidad de decomiso de droga a nivel regional y nacional. En el lugar visitaron los terrenos en donde se levantarán las nuevas instalaciones modulares para que la policía uniformada. c3